



Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 08.04.2022

Baustelleneinrichtung Nymphenburger Straße 64 entfernen

Antrag

Der BA 3 fordert die Landeshauptstadt München (LHM) auf, die Verlängerung der Genehmigung der Baustelleneinrichtung vor der Nymphenburger Straße 64 unverzüglich zu widerrufen. Weiterhin soll die LHM den Bauträger auffordern, die Baustelleneinrichtung umgehend abzubauen und den öffentlichen Raum freizugeben.

Begründung

Die Baustelle ist seit September 2021 fertig, und seitdem sind keine Aktivitäten mehr festzustellen. Ursprünglich war die Einrichtung bis 15.03.2022 genehmigt. Diese Genehmigung wurde auf Antrag des neuen Bauträgers bis Ende 2022 verlängert.

Die Baustelleneinrichtung greift in den öffentlichen Raum massiv ein, behindert den Rad- und Fußgängerverkehr und blockiert viele Parkplätze. Die Durchgangsbreite für Fußgängerinnen und Fußgänger beträgt stellenweise nicht einmal mehr 90 cm (Bild M. Popp). Auch der sichere Schulweg vieler Kinder in der Blütenburgschule ist seit zwei Jahren massiv beeinträchtigt.

Zudem ist die Baustelleneinrichtung mittlerweile in einem verlotterten und nicht verkehrssicheren Zustand (Bild F. Lang).



Bild 1 M. Popp



Bild 2 F. Lang

Antragsteller:

Felix Lang, Georg Fleischer, Mathias Popp